## Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 13.02.2020

Anfrage Nr.: 0012/2020/FZ

Anfrage von: Stadtrat Leuzinger

Anfragedatum: 05.02.2020

Betreff:

## Kosten für die Klausurtagung in Bad Dürkheim

## Schriftliche Frage:

Wie hoch waren die Kosten für die Klausurtagung in Bad Dürkheim?

## Antwort:

Die Klausurtagung für die Gemeinderäte findet alle zwei Jahre statt.

Insgesamt haben 48 Personen an der Gemeinderats-Klausurtagung teilgenommen. Davon haben 47 Personen übernachtet. Die Unterbringungskosten betrugen pro Person 90,00 Euro (Übernachtung mit Frühstück). Hinzu kam eine Tagungspauschale in Höhe von 49,50 Euro pro Person (Kosten für Konferenzräume und Tagungstechnik sowie Sitzungsverpflegung, Abend- und Mittagessen inkludiert). Zusätzlich wurde eine Mikrofonanlage gebucht (100,00 Euro pro Tag). Die Getränke zu den Mahlzeiten und am Abend wurden nach Verzehr berechnet.

Im Ergebnis entstanden beim Hotel Gesamtkosten in Höhe von 11.266,20 Euro (brutto). Hinzu kommt der Bustransfer des Unternehmens "Fahr mit" - Hoffmann Reisen in Höhe von 980,00 Euro (brutto). Die Gesamtkosten belaufen sich auf 12.246,20 Euro brutto.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0012/2020/FZ ...

00303890.doc